

家庭科で作った絵本が地域の子育て支援センターへ

家庭科の授業で生徒達が作成した絵本。せっかくなら！と、地域の子育て支援施設へ貸し出しをしました。とみがおか保育園の中にある「ぼっけ」と豊田福祉センターの中にある「ニッセの部屋」へ。



生徒作の思い思いの絵本

ご案内をすると、すぐに手にとってくださいましたママさんたち。子どもたちも興味津々で絵本を見ている姿が印象的でした。誕生会などで保育士さんが読み聞かせもしていただき、好評だったようです。



▼ママさんたちから、たくさんの感想を頂きました▼

- *とても上手に絵もお話も構成されていて、こんな上手に書けるんだとおどろきました。
- *売られている絵本を研究してあって、良く出来ているなと思いました。
- *地区の中学生が作ったとのことで、親しみもあってよかったです。*1歳の娘が凝視していました。
- *子供が関心を寄せる内容になってとても見やすかった。想像力も使い、良い刺激になりました。
- *どの絵本もストーリーになっていてすごいです！絵も丁寧に読んでいて楽しい内容ばかりでした。
- *絵本のストーリーの発想の豊かさに子どもたちの明るい未来を感じました。先生の発想もすごい。
- *皆さん、良いママになりますね。*素敵な絵本、素敵な出会い、素敵な時間をありがとう！！